

Ecuador abre con el pie derecho en Mundial de Qatar

Image not found or type unknown

La Habana, 21 nov (RHC) La selección ecuatoriana de fútbol abrió con el pie derecho su actuación en la Copa Mundial de Qatar 2022, al vencer 2-0 al equipo anfitrión en el partido inaugural.

El delantero Enner Valencia marcó los dos tantos de los sudamericanos en el estadio Al Bayt en los minutos 16 y 31, el primero de penal.

Valencia, jugador del Fenerbahce turco, anotó un primer tanto a los tres minutos, pero quedó anulado por fuera de juego tras la revisión con el árbitro asistente de vídeo.

Poco después, Valencia entró en el área con el balón controlado y superó en la salida al portero Saad Al Sheed, quien lo barrió con la mano para un claro penalti.

El atacante no perdonó desde la pena máxima para estrenar el marcador a los 16 minutos, su cuarto gol en una cita universal, y concretó así el claro dominio de los sudamericanos ante un rival demasiado nervioso e incapaz de generar acciones peligrosas.

Más tarde aprovechó un gran centro de Eduar Ayrton Preciado, a los 31 minutos, y remató con maestría de cabeza a las mallas del arco qatarí.

El delantero del Fenerbahce acaparó el mayor protagonista en el partido al marcar los dos tantos del desafío y alcanzar la cifra de cinco en citas mundialistas, después de los tres conseguidos en Brasil 2024, máximo artillero de su país en la historia de las lides universales.

Ecuador tendrá su segunda presentación ante los Países Bajos el viernes en el estadio Internacional Jalifa por el grupo A y Qatar se medirá a Senegal ese mismo día en el Al Thumama, ambas instalaciones ubicadas en Doha.

Fuente: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/305596-ecuador-abre-con-el-pie-derecho-en-mundial-de-qatar>



Radio Habana Cuba